

L'Irak joue le rôle de médiateur entre l'Iran et l'Arabie Saoudite



Bagdad, 14 août (RHC)- Le ministre irakien de l'intérieur, Qassim Al-Araji, a signalé que l'Iran et l'Arabie Saoudite font des pas sur la voie de la détente pour reprendre leurs relations bilatérales.

Al-Araji a fait savoir que les autorités saoudiennes ont demandé les bons offices de l'Irak pour organiser un dialogue entre ces deux pays voisins qui ont rompu leurs relations diplomatiques en janvier 2016 après l'exécution par Ryad, d'un religieux chiite.

L'une des demandes de l'Iran et que l'Arabie Saoudite est disposée à satisfaire, inclut le traitement avec respect et le permis de visite à la ville sacrée de Médina où le pèlerins assistent aux célébrations à la à La Mecque l'une des 5 exigences de l'Islam aux adultes aptes physiquement et financièrement.

Le ministre irakien a souligné la nécessité de l'existence de relations de respect mutuel entre l'Iran et l'Arabie Saoudite en raison de l'importance de ces deux pays pour le monde musulman, le premier est le leader de la variante islamique chiite et l'autre, de la sunnite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/138215-lirak-joue-le-role-de-mediateur-entre-iran-et-larabie-saoudite>



Radio Habana Cuba